
 
 

 
                                                                                                                             
 
 
 
 

 
 
                                                                                                                             ILL.MI SIG.RI 
                                                                                                                             SINDACO 
                                                                                                                             PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
                                                                                                                             ASSESSORI 
                                                                                                                             CONSIGLIERI 
 
 
OGGETTO: Interrogazione Comunale Illuminazione  
 
 
 
PREMESSO CHE: 
- Negli scorsi anni, l’Amministrazione Comunale ha adottato la scelta discutibile di spegnere le 
luci pubbliche in diverse zone della città, lasciando intere aree al buio con conseguenti disagi per 
i cittadini e un aggravamento delle condizioni di sicurezza; 
- Recentemente, si è osservato un cambiamento radicale nella gestione dell’illuminazione 
pubblica, con lampioni che rimangono accesi anche durante il giorno, causando un evidente 
spreco di risorse energetiche ed economiche; 
 
CONSIDERATO CHE: 
- Un’amministrazione efficiente dovrebbe garantire una gestione oculata e razionale 
dell’illuminazione pubblica, evitando sia il buio che gli sprechi di energia elettrica; 
- La cittadinanza ha più volte segnalato queste anomalie, evidenziando la contraddittorietà delle 
scelte dell’Amministrazione; 
 
INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE: 
 
1. Quali sono stati i criteri che hanno portato prima alla scelta di spegnere le luci nelle ore 
notturne e ora di mantenerle accese anche di giorno; 
 
2. Se esiste un piano di gestione dell’illuminazione pubblica e, in caso affermativo, quali siano le 
linee guida adottate per evitare sprechi e garantire adeguata illuminazione nelle ore necessarie; 
 
3. Quali siano i costi aggiuntivi derivanti dall’accensione delle luci anche in pieno giorno e chi sia 
il responsabile di questo evidente spreco di denaro pubblico; 
 
4. Se l’Amministrazione intende prendere provvedimenti per correggere questa situazione e in 
che tempi prevede di farlo. 
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SI RICHIEDE RISPOSTA AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE. 
 
 
 
CENTO, 22-02-2025 
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